

Prodeni pide simulacros de emergencias en colegios

La Asociación para la Defensa de los Derechos del Niño (Prodeni) ha pedido al delegado de Educación, Juan Paniagua, que se efectúen simulacros de emergencias en los centros escolares de la provincia para que alumnos y profesores esté preparados ante cualquier situación de catástrofe. Asimismo, miembros de Prodeni en la entrevista mantenida el viernes con Juan Paniagua sugirieron la necesidad de que los colegios tengan un medio de comunicación con el exterior alternativo a la línea telefónica que pueda utilizarse en caso de emergencia por si falla ésta.

La asociación propuso, asimismo, la edición de dos comics en colaboración con las delegaciones de Educación y Salud, uno con el que se pretende desdramatizar el problema de las enfermedades infecciosas entre alumnos y padres en los centros escolares, y un segundo de carácter informativo sobre los derechos de los niños hospitalizados.

De otro lado, Prodeni mantiene contactos en otras provincias para ex-